

Neue Ausstellung in der Legge

## Die Freude an der Kunst verbindet



Kräftige Farben dominieren in beiden Bildern von Karin MacKay.

**TECKLENBURG.** Bereits zum achten Mal stellen Karin MacKay und Elisabeth Pawils in der Legge aus. Die beiden Frauen, die befreundet sind, haben sich vor langer Zeit in einem Kursus kennengelernt und seitdem viel zusammen gemacht. Die Freude an der Kunst und die Lust am Experimentieren verbindet die Os-



Elisabeth Pawils nutzt unterschiedliche Materialien für ihre vielschichtigen Bilder, die in der Legge gezeigt werden. Fotos: Elisabeth Pawils

nabrückerinnen.

Die neue Ausstellung ist ab Samstag, 3. Februar, zu sehen.

Beide Künstlerinnen beschäftigen sich mit Malerei zu unterschiedlicher Thematik und auch mit unterschiedlichen Materialien. Die Bilder entstehen oft in Schichtungen, wobei die unteren Schichtungen geheimnisvoll

bleiben und nur zu erahnen sind.

Neben Malerei zeigen beide im Torhaus Legge Skulpturen, Assemblagen und (Buch-) Objekte.

Die Ausstellung läuft bis Sonntag, 25. Februar, und ist geöffnet samstags von 14 bis 18 Uhr und sonntags von 11 bis 18 Uhr.